

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711016 - RIZKYTA AUDREY CANDRASMURTI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	cukup baik, hanya kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obt masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien
BALUT BIDAI	cukup
KOMUNIKASI	sebut nama pasien lebih baik dari pada hanya mas-mas-mas...durasi dan frekuensi nyeri tanyakan,nyerinya seperti apa? nyeri menyebar tidak?, yang memperberat/ memperingan keluhan apa? anamnesis sistem cuma serebro dan musko saja lainnya?, RPD dan RPK bisa ditanyakan yang berhubungan dengan keluhan sekarang dan penyakit berat yang pernah diderita/ mondok di RS. kebiasaan-sosial-lingkungan pasien bagaimana? lakukan konfirmasi data ya...
PEMASANGAN NGT	perlu perhatian urutan langkah tindakan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	inform consent: tidak menjelaskan cara pemeriksaan yaitu dengan mengamati dan perabaan. Palpasi: Tidak memeriksa palpasi saat posisi lengan lurus disamping, cara pemeriksaan palpasi yang benar bukan menggunakan ujung jari tapi dengan permukaan jari memutar searah jarum jam 360 derajat, bukan hanya di area kulit jeruk saja. Tidak melakukan palpasi gerakan zigzag.Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. lokasi pemeriksaan limfonodi aksila bagian axila agak atas belum di palpasi sehingga pembesaran KGB di axila D tidak teraba. Tidak cuci tangan sesudah tindakan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	memegang korentang sebaiknya menggunakan ibu jari dan jari manis, agar lebih stabil. bila sudah menggunakan sarung tangan steril, jangan memegang selimut yang tidak steril. kenapa memilih suntikan 10 cc untuk anestesi? obat anestesi hanya 2 ml, jadi lebih baik pakai yg 3 cc, jarumnya juga lebih kecil. Pemilihan sarung tangan yang terlalu besar, berisiko tertusuk jarum, terjepit atau tergantung. Jahitan kendur, sehingga tepi luka tidak saling bertemu. simpul kurang kuat dan potongan benang terlalu pendek, sehingga mudah lepas. gelang sebaiknya disimpan, jangan digunakan ketika pakai sarung tangan.
PROVOKASI NYERI	kontra patrick janganlupa endorotasi dl ya.. lain-ain bagus
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	saat bimanual seharusnya masih pasang duk, on beberapa kali